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COMUNE DI PALERMO 

IV CIRCOSCRIZIONE 

Verbale della seduta del 06 /02/2020 

L’anno duemilaventi, il giorno sei del mese di Febbraio   in Palermo, nella Sala Consiliare della 

sede Circoscrizionale, sita in Viale della Regione Siciliana N.O. n° 95, si è riunito il Consiglio 

Circoscrizionale, convocato dal Presidente con avviso prot. n. 1726736 del 24/12/2019 ai sensi 

delle vigenti norme di legge statutarie e regolamentari, per procedere alla trattazione degli 

argomenti iscritti all ’O.  d .G.   Presiede la seduta il   Presidente   Silvio Moncada   partecipa in 

qualità di Segretario l’Istruttore Amministrativo Maria Enza Bastone, coadiuvata, nella funzione di 

verbalizzante dal Coll.Prof. Amministrativo Sig.ra Silvana Carta dell’U.O. Direzione /  Organi 

Istituzionali. 

il Segretario, su invito del   Presidente   procede all’appello, al termine del quale risultano essere 

tutti presenti. 

Il Presidente verificata la presenza del numero legale, alle ore 10:00   dichiara aperta la 

seduta e nomina scrutatori i Consiglieri:  Di Vincenti,  Lupo e Sinopoli. 

Il Segretario - Legge il Verbale del giorno 05 Febbraio 2020, 

 

Cons. Tuzzolino: comunica che per esigenze personali sarà assente domani e lunedì 

prossimo. 

Si da lettura della mozione che ha per oggetto la recinzione della villetta di piazza Pagliarelli 

 

Cons. Lupo:  ribadisce che più volte ha presentato delle mozioni  per lo stato di degrado in 

cui versa la villetta vicino la scuola “ Mancino” le radici dell’albero in prossimità della scuola  

hanno sollevato il manto stradale, qualche tempo fa la RESET ha provveduto ha mettere una 

recinzione, che è stata distrutta da alcuni vandali, la stessa pulizia effettuata, dopo qualche giorno  si 

è rivelata inutile in quanto il luogo era sporco e maleodorante per gli escrementi dei cani  , si precisa 

che nello stesso posto ci sono panchine che ospitano: bambini , genitori  e gente anziana , per cui è 

una situazione insostenibile, sarebbe opportuno che venissero collocate delle recinzioni di  circa 50 

centimetri tali da evitare l’accesso ai cani, un sopraluogo sarebbe opportuno affinché  gli Uffici 

competenti possano valutare la soluzione migliore. 

Alle ore 10:16 esce il Cons: Dentici 

Cons. Di Vincenti: si trova d’accordo circa la richiesta di un sopraluogo fatta dal 

Cons . Lupo, alle ore 10:20 esce il Cons. Tuzzolino 

Cons. Buccola afferma che si trova anche lui d’accordo circa il sopraluogo richiesto, 

Il Presidente evidenzia l’importanza di questa mozione in quanto le radici degli alberi 

rappresentano un pericolo visto che si trovano nei pressi di una scuola, più volte è stato richiesto un 

intervento per allargare l’aiuola ed evitare il passaggio pedonale inoltre una  staccionata di legno 

eviterebbe l’accesso ai cani,  per cui conclude dicendo che fondamentale un sopraluogo degli 

Organi Competenti. 

Cons. Buccola: esce alle ore 10:24 

Cons. Sinopoli: segnala che nella villetta pressi Via Rosina Anselmi sono caduti degli alberi, 

per cui   chiede al Presidente di segnalare il tutto agli Organi Competenti per risolvere tale 

situazione. 

Cons. Lupo: evidenzia che i residenti di Via Dirillo, Via Sambucia lamentano il fatto che la 

pulizia richiesta non è stata completata, pertanto chiede al  Presidente di intervenire comunicando 

ciò agli Organi Competenti, inoltre il Cons. Lupo comunica che è stata effettuata la pulizia in Via 

Alfonte e Via Pace e per tale intervento ringrazia il Presidente e la RESET. 

Alle ore 10:30 la seduta è chiusa 
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F.to Il Segretario                 F.to Il  Presidente 

l’Istruttore  Amministrativo                                  Silvio Moncada 

Maria Enza Bastone 

 

 
Il presente atto è conforme nei contenuti all’originale conservato agli atti d’ufficio dell’Amministrazione. 

 

 


